

Program Tuntaskan Kerja Butuh Manajemen DIRI yang Baik

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 7, 2022 - 23:59



Karo AUPK Dr. H. Ahmad Hidayatullah, M.Pd saat menjadi pembina Apel

KOTA MALANG - Pelaksanaan apel pagi kali ini Kepala Biro AUPK Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang Dr. H. Ahmad Hidayatullah, M.Pd bertindak sebagai pembina upacara, Senin (7/11/2022).

Karo AUPK mengajak seluruh satker untuk bekerja lebih keras menyelesaikan program kerja dan anggaran yang sudah direncanakan. Jangan sampai ada program kerja yang sudah dianggarkan tidak terlaksana sehingga hal ini akan berpengaruh terhadap penyerapan anggaran.

"Ini masih ada waktu dua bulan sebelum tutup tahun, sehingga butuh pola dan manajemen diri agar seluruh program kerja bisa selesai sebelum tutup tahun," tegasnya.



Perlu diingat juga, bekerja juga harus tahu diri, jangan sampai bekerja dalam waktu tapi tidak menjaga kesehatannya, bekerja itu butuh disiplin agar tetap sehat dan prima. Jangan sampai kerja keras sampai lupa terhadap kesehatannya masing-masing. "Disiplin itu bukan hanya untuk berangkat kerja tepat waktu saja. Akan tetapi juga masuk ke ranah disiplin agar tetap sehat dan memenuhi kewajiban dengan baik," arahnya.

Selain itu, kata dia, bekerja juga harus diiringi dengan keikhlasan ketaqwaan kepada Allah SWT, keikhlasan itu tidak hanya menyangkut masalah nol konsekwensi. Akan tetapi, juga akan berhubungan dengan rasa syukur terhadap kenikmatan yang diberikan oleh Allah SWT. "Karena itu, setiap manusia selalu merasa kurang, dan itu sudah menjadi penyakit manusia," tegasnya.



Untuk itu, tambah dia, perlu mensyukuri apapun yang diberikan oleh Allah SWT. menghadapi sisi positifnya di setiap masalah yang dihadapi, sehingga hal itu akan mendorong kita untuk selalu bersyukur. "Insyaallah dengan begitu kita bisa bekerja dengan maksimal, dan ikhlas dalam setiap pekerjaan, insyaAllah apapun yang kita perintahkan akan dicukupi oleh Allah SWT," jelasnya.

Di akhir apel kali ini, Karo AUPK mengajak seluruh peserta apel mengirimkan doa kepada Bapak Supeno yang telah meninggal beberapa hari yang lalu. "Almarhum adalah orang yang baik, dan semoga beliau diterima di sisihNya dan diampuni segala khilafnya, Aamiin, Alfatihah," doanya mengakhiri pengarahannya apel pagi ini. (Ajay)